

Elogia gobierno de Jamaica colaboración de Cuba en sector de educación



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 19 mar (RHC) El Gobierno de Jamaica elogió este viernes la cooperación que brinda Cuba en materia de educación que beneficia a miles de personas desde hace más de 20 años.

Así lo manifestó Fayval Williams, ministra de Educación, Juventud e Información de Jamaica, durante una reunión virtual con la embajadora cubana en Kingston, Inés Fors, reveló el sitio digital de las misiones diplomáticas de La Habana en el exterior.

El contingente de maestros cubanos está integrado por 83 profesores que imparten docencia en todos los niveles de escolaridad a 36 mil niños y jóvenes en casi todas las provincias de la isla caribeña.

Cuba y Jamaica establecieron relaciones en diciembre de 1972 y desde entonces comparten vínculos de cooperación en diversas esferas de la vida. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251278-elogia-gobierno-de-jamaica-colaboracion-de-cuba-en-sector-de-educacion>



Radio Habana Cuba